

BMD – we make health easy

Das Thema Mitarbeiter-Gesundheit spielt für BMD Systemhaus eine große Rolle.

Geht's den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern gut, geht's der BMD gut. Dieses Motto ist nachhaltig verankert und sorgt dafür, dass BMD ein rundum gesundes Unternehmen ist – und das seit 50 Jahren. Das Betriebliche Gesundheitsmanagement leistet in vielerlei Hinsicht seinen Beitrag, wobei uns wichtig ist, die Interessen und Bedürfnisse der Mitarbeitenden aufzugreifen, umzusetzen und laufend weiterzuentwickeln. Das spiegelt sich in den Angeboten unserer Arbeitspsychologen/-mediziner sowie in den Aktivitäten der Bereiche Bewegung, Ergonomie, Ernährung, Ent-



Mit zahlreichen Angeboten und Aktionen fördert die BMD den gesunden Lebensstil ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Foto: BMD

spannung, Mentale Fitness, Familie und soziales Engagement wider. Die Gesundheitsmaßnahmen haben wir seit 2013 mit dem BGF-Gütesiegel nachhaltig verankert und seit 2019 sind wir durch das Audit „berufundfamilie“ als

familienfreundlicher Arbeitgeber noch sichtbarer. Seit 2019 bieten wir eine 2-wöchige Sommerkinderbetreuung an, die sich großer Beliebtheit erfreut, sodass eine Erweiterung in Planung ist. Für unsere pflegenden Ange-

hörigen haben wir ein umfassendes Nachschlagewerk erarbeitet und sind aktiv in Kontakt mit unseren karenzierten sowie pensionierten Kolleginnen und Kollegen. Wir sind stolz darauf, die BMD-Familie mit unseren Angeboten gesund in die Zukunft zu begleiten. WERBUNG



KONTAKT

BMD SYSTEMHAUS GesmbH
 Kerstin Auer
 Claudia Adlaßnig
 Sierninger Straße 190
 4400 Steyr
www.bmd.com